

## Petugas Operasi Zebra Polresta Mataram Berikan Hadiah Cokelat Bagi Pengendara Yang Lengkap

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.ID

Sep 13, 2023 - 10:02



*Terlihat petugas Sat Lantas Polresta Mataram berikan cokelat kepada pengendara yang lengkap dalam operasi zebra di Wilayah Jempong Mataram, (13/09/2023)*

Mataram NTB - Tim Gabungan Ops Zebra Rinjani 2023 Kota Mataram yang terdiri dari TNI, Polri dan Pemerintah terus melaksanakan penertiban pengendara

kendaraan bermotor melalui razia yang dilakukan.

Kali ini Tim gabungan tersebut melakukan Operasi Zebra di Jalan Lingkar Selatan, Jempong Mataram, Rabu (13/09/2023).

Terlihat beberapa kendaraan yang tidak dilengkapi dengan kelengkapan baik surat-surat seperti SIM, STNK serta kelengkapan kendaraan yang tidak standar terjaring dalam operasi zebra tersebut.

Namun terlihat ada yang unik dalam Operasi Zebra Rinjani yang dilakukan Sat Lantas Polresta Mataram saat itu, dimana terlihat para pengendara yang membawa kelengkapan kendaraan mendapatkan sesuatu hadiah berupa coklat dari para petugas.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melalui Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., kepada awak media menyampaikan Operasi yang dilakukan tersebut sejatinya untuk penertiban serta mengajarkan kita bagaimana etika dan adab berlalulintas yang baik dan benar.

Dalam Operasi Zebra tersebut disamping melakukan penertiban dengan melakukan penindakan baik berupa teguran ataupun penilangan terhadap pengendara yang melanggar ketentuan lalulintas, juga menyampaikan edukasi kepada masyarakat agar mentaati aturan Lalulintas yang telah ditetapkan.

Dikatakan pula bahwa dalam operasi zebra tersebut pihaknya memberikan apresiasi kepada pengendara yang taat kepada aturan Lalulintas dengan menyertakan kelengkapan kendaraan dan pengendara saat berada di jalan raya berupa hadiah coklat yang diberikan petugas.

"Sebagai bentuk apresiasi kami kepada masyarakat yang patuh terhadap tata tertib berlalulintas,"ucap Bowo.

Ia berharap selama 14 hari Operasi Zebra Rinjani ini akan berdampak positif kepada masyarakat yang pada akhirnya pengendara lebih memperhatikan tata tertib berlalu lintas. Dengan demikian dapat meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.(Adb)